

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. Juni 2022

Mainhausen erblüht weiter!

Nach der Bepflanzung zahlreicher Grünstreifen, Verkehrsinseln und Baumscheiben im Gemeindegebiet, war der Bauhof in den letzten Wochen auch auf den Friedhöfen unterwegs. Im Ortsteil Mainflingen wurde nach der Erstellung der neuen pflegeleichten Erdurnengrabstätten, die Umgestaltung der Außenanlagen in Angriff genommen.



Die Gemeinde Mainhausen konnte den Mitarbeiter und begeisterten Künstler Danny Neumann, der seit einigen Jahren auch Graffiti Kunstwerke fertigt, für ein dekoratives Spraymotiv der Himmelsleiter auf dem Anbau im Eingangsbereich des Friedhofs gewinnen. Dieser war zuvor immer wieder unansehnlich mit Farbe besprüht worden. Die Neuanpflanzung der Außenanlage mit ca. 300 Pflanzen und Blumenzwiebeln (Tulpen und Narzissen), die dann im nächsten Frühjahr in einer großen Farbenpracht erstrahlen können, trägt genauso wie das Aufstellen einer Bank zu einem harmonischen Gesamtbild bei.